



POLÍTICA

Busca Santiago Creel ser el primero en registrarse a la presidencia



1/1 Diputado Santiago Creel Cuartoscuro

El diputado Santiago Creel buscará ser el candidato de la coalición Va por México a las elecciones presidenciales del 2024

En gira por Nuevo León, **Santiago Creel** anunció que buscará ser el primero en registrarse como **candidato presidencial** de su partido y de la alianza **Va por México**.

"Vamos a saludar a los vecinos de esta comunidad y quiero yo venirles a informar de viva voz que yo estoy listo, que estoy decidido, estoy determinado con todo el ánimo, con todo el corazón, en ser el primero en registrarme en mi partido, para buscar representar los colores azul y blanco y luego los colores de la alianza y de toda la Oposición, de todos los que estamos de este lado, en contra de lo que está haciendo el Gobierno.